
  

 
 
 
 
 
 

 

Ordre du jour : 
 

1) Feuille des présences 

2) Mot du Président 

3) Rapport des comptes 

4) Rapport des vérificateurs des comptes 

5) Rapport du Chef technique 

6) Mouvement Junior 

7) Rapport des Capitaines Interclubs 

8) Programme de la saison 2022 

9) Remise d’un chèque de soutien à Adrien Berrut 

10) Divers 

 

 

1) Appel par feuille de présences 

 

Il est 19 heures 45 lorsque la feuille des présences est signée.  

 

Membres présents : 

Chambovey Philippe – Berthoud Daisy – Hügli Dorine – Comby Emilien – Imhof Laurent – Borrat-Besson 

Guy – De Roode Yasmine – Chevalley Anne – Berrut Frank – Berrut Adrien – Perrin Patrick – Favez 

Sébastien – Berrut Léonard – Everbecq Emmanuel – Rey-Mermet Joëlle – Caillet-Bois Irène – Brich Zdenek 

– Pollet David 

 

Plusieurs personnes se sont excusées : 

Dervey Michaël – Silverio Nelson – Nicolerat Jacques – Bourban Lucie – Bourban Lucien – Chambovey 

Lucie – Chambovey Céline – Perrin Nicole – Gex-Collet Alain – Vloebergs Valérie – Achermann Marloes 

– Perrin Serge – Caillet-Bois Bernard – Berrut Sophie – Gollet Evan – Gollut Nathaël – Michaud Bernard – 

Renaut Christophe – Juilland Jean-Jérôme 

 

2) Mot du Président 

 

Philippe débute en remerciant les membres présents pour cette assemblée, annonciatrice, espère-t-il, d’un 

retour à la normale après ces deux années de Covid qui ont vu l’annulation des assemblées. Cependant, le 

comité est resté très actif pour traiter les affaires courantes et préparer les différents tournois. 

 

Les courts ont pu être préparée de justesse en 2020 et normalement en 2021. L’année passée a été l’occasion 

d’un grand nettoyage de la forêt, notamment dû au renfort de Julien Berthoud, de Guy et son fils Titouane et 

d’autres bras. Remerciements vont à toutes ces personnes.  

 

Les tournois officiels ont eu lieu en 2020 et 2021. Ils ont d’ailleurs remporté un vif succès avec une nonantaine 

de participants grâce au Chablais Trophy. Quelque argent engrangé grâce au soutien de nos sponsors et aux 

inscriptions des joueurs. Succès également de nos soirées grillades (sur 2 lundis). Merci aux membres actifs 

et passifs qui sont venue en nombre se délecter des salades et desserts faits maison. 

 

Assemblée de printemps  
Jeudi 07 avril 2022 à 19h30 

Le Peanuts à Val-d’Illiez 



Mauvaise coordination lors du tournoi de double. Nouvelle formule sera proposée pour cet été. Emilien vous 

en parlera. 

 

Philippe relève les performances internationales d’Adrien Berrut, qui porte haut les couleurs de notre club et 

du village. Un soutien financier symbolique lui sera remis.  

 

Demandes d’offres pour les éclairages nous ont été transmises. Point sera discuté dans les divers. 

 

Philippe termine son rapport par des remerciements ; il débute par les membres du comité, au complet, pour 

les différentes tâches et l’investissement dont ils font preuve. Puis vient le tour des contrôleurs des comptes 

pour le sérieux de leur travail. Emilien est remercié pour l’engagement en faveur de nos jeunes et 

l’organisation de nos 4 tournois annuels. 

 

Toutes ces personnes sont remerciées par applaudissements. 

 

Belle saison tennistique 2022 à tous ! 

 

3) Rapport des comptes 

 

La situation financière du club est saine. CHF 20'361.87 de rentrées. CHF 6'618.00 de bénéfice.  

 

Yasmine demande à quoi correspondent les frais aux Interclubs ; s’agit des inscriptions des équipes et des 

repas. 

 

Une assurance RC a été contractée auprès de l’Helvetia. 

 

Nous avons environ CHF 80'000 de liquidité disponible au club. 

 

Pour les gains accessoires : CHF 2'000.00 aide de la Commune. 

 

Zdenek se pose la question des impôts : nous payons l’impôt sur la fortune. 

 

4) Rapport des vérificateurs des comptes 

 

S’agit de Patrick Perrin et Joëlle Rey-Mermet. Le premier cité prend la parole : 

Détails des comptes passés en revue. Remerciements à Daisy pour la tenue parfaite des comptes. 

Applaudissements. 

 

5) Rapport du Chef technique 

 

Pour ce rapport c’est Emilien Comby qui prend la parole : 

Tournoi Trophy Cup ; 11 participants masculins.  

Interclubs actifs ; 2 équipes hommes, 1 équipe dames, 2 équipes Juniors A et B 

30ème tournoi Illien ; 97 participants dont 15 val-d’Illiens 

Tournoi de double ; 19 équipes 

 

Points forts de la saison : 

Tournoi Illien qui retrouve un peu de sa popularité.  

Equipe Junior sortie des pools et qui fait les finales valaisannes. 

Equipe homme a fait le dernier tour des promotions, défaite contre Aigle. 

3 juniors font partie de l’équipe adulte. 

 

Points faibles de la saison : 

Tournoi de double (formule à remanier). 

Journée fin de saison ; concept à revoir avec souper et journée interactive. 



 

Au terme de son rapport, discussion ouverte sur une nouvelle formule pour le Tournoi de double : 

Idée de faire sur un 1 jour pour les hommes et 1 jour pour double mixte /sur 1 set / 2 sets réduits. 

 

• Patrick Perrin : jour de réserve en cas de mauvais temps ? 

• Patrick Perrin : lots pour le Trophy Cup ?  

Pour ces deux points Emilien répond ; Date précise et si pas possible on fait VO. Pour les lots, Emilien va 

s’en charger. 

• Emmanuel Everbecq : bonne idée. Les gens se voient. Formule dépend du nombre d’inscriptions. Faire 

cela avant les Interclubs. 

• Frank Berrut : changer la formule est une bonne idée. Il faudrait mieux toucher les membres en 

multipliant les supports (Site, Facebook, etc). Sur ce point Emilien répond qu’il a des groupes 

WhatsApp. 

• Yasmine De Roode : match de 20 minutes, comme au badminton.  

 

Dates retenues pour le Tournoi de double :  

Samedi 30 avril et Dimanche 01 mai 2022 (si mauvais report en septembre) 

 

6) Mouvement Junior 

 

Emilien Comby prend la parole ; de 2012 à 2019, le mouvement junior a toujours été géré par le club en 

s’occupant des charges administratives, encaissant les cotisations et payant les entraîneurs. Au fil des années 

le mouvement s’est développé avec un nombre de juniors de plus en plus nombreux à s’essayer au tennis. Des 

cours d’hiver ont été créées. Des compétiteurs ont été formés afin de pouvoir garder des joueurs dans le club. 

Suite à des problèmes administratifs lors de l’année 2019, la décision a été prise de transformer le mouvement 

junior en école indépendante, Illiez Tennis, réunissant les enfants de la vallée d’Illiez afin de décharger le 

travail du club en matière d’administration. 

Une convention a été rédigée, notamment en terme de location de terrain et la garantie d’affiliation des jeunes 

à leur club respectif. Les subventions J&S sont reversées au club. 

76 enfants ont participé au cours durant l’année 2021, un record. 28 de Val-d’Illiez, 29 de Champéry, 6 de 

Troistorrents et 13 d’autres régions. 

Actuellement 10 compétiteurs dans le club de Val-d’Illiez. 

Deux camps ont été organisés durant les mois de juillet et août avec à chaque fois une quizaine d’enfants. Les 

camps étaient complets. 

Il termine en ces phrases : « Mon équipe composée de moniteurs et monitrices, tous des juniors que j’ai formé 

au club de Val-d’Illiez et Champéry qui font leur première expérience dans le monde du travail et moi-même, 

serons présents sur les terrains pour commencer cette saison 2022 qui s’annonce belle et prometteuse avec 

la fin de toutes les restrictions liées au Covid et une liberté retrouvée. » 

 

 

7) Rapport des Capitaines Interclubs 

 

Yasmine De Roode ; Toujours en 2ème. 7 dames. A annoncé que c’était la dernière année qu’elle fonctionnait 

comme Capitaine et cela pour des raisons professionnelles. 

Guy Borrat-Besson ; peu de changement. Espère une bonne saison. 

Frank Berrut ; jeunes continuent. Maël fait une pause. Dylan est motivé pour continuer à jouer. L’ancienne 

garde est présente. Promotion avec Thibaud, Evan, Maël et Dorian. Âge de Michaël Rey-Mermet 

   

8) Programme de la saison 2022 

 

Le programme a été envoyé à tous les membres, avec cette convocation. Pour l’instant pas d’autres 

informations. 

 

9)  Remise d’un chèque de soutien à Adrien Berrut 

 



De la chance d’avoir un bon junior au sein des cadres nationaux. Il est actuellement à l’école de Bienne. 

Participe à des tournois à l’Etranger et donne du fil à retordre à certains autres joueurs. Le tennis de haut 

niveau n’est pas évident et a un certain coût. Dès lors, le Tennis Club et l’Ecole de Tennis remette un chèque 

de CHF 1'200.00 à Adrien Berrut comme « petit coup de pouce » et est fier de son parcours accompli jusqu’ici.  

Félicité par applaudissements. Geste apprécié par Adrien et sa famille. 

 

 

10)  Divers 

 

Eclairage des courts : devis effectué. Montant de CHF 24'000 (moins cher). Débat ouvert sur le sujet. Patrick 

Perrin est d’accord pour jeter un œil aux offres faites de concert avec un ou des membres du comité. Les lui 

transférer par mail.  

 

Le tableau électrique ne serait plus aux normes, environ CHF 5'000.00. 

Certains membres pensent que cet investissement pourrait être fait pour d’autres choses (exemple le fond des 

terrains). Aménagement d’un mini-terrain pour les enfants (voir exemple de Monthey). A réfléchir.  

 

40 ans du club (ont passé – Covid). Patrick Perrin se propose pour faire partie du comité d’organisation si 

quelque chose se fait.  

 

Réservation des courts de tennis ; paiement par Twint possible.  

 

Emmanuel Everbecq lance l’idée d’un partenariat avec le multi-pass. Les gens vont à Champéry car c’est 

gratuit avec ce « forfait ». L’entretien des courts est plus cher à Champéry, relève Patrick Perrin. S’agit d’une 

offre touristique.  

 

David Pollet ; idée d’un paddle tennis, au fond des courts actuels. A réfléchir – inventif-convertible. 

 

 

 

Fin de l’assemblée à 21heures 30 

 

 

         La secrétaire 

         Dorine Hügli 

 

 

 

 

 

 

 

          


